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龔俊龍龔俊龍：：

撐香港國安法 堅決反對暴力

龔俊龍指出，只有立法保國安，香港才可長治久安。全國人大常委會通
過香港國安法是維護香港繁榮穩定的及時雨。實際上，經過過去一年

「港獨」與「黑暴」肆虐，香港市民已清楚地認識到，只有國家安全得到
保障，香港才能有好的發展。這次立的是維護國家安全的法，實際上是一
條保障港人根本利益的為民、利民、保民之法，對香港極其重要。
5月29日，香港廣東社團總會舉辦了全國兩會分享會，作為廣總主席的
龔俊龍擔任主持，並在會上分享其對香港國安法立法的意見。他表示，全
國人大制定香港國安法合情合理合法。關於國家安全的法律，美國制定了
10部，「911」之後制定了4部。美國有充足的防火牆保護自己的國家安
全，香港不能大門打開而沒有屏障。

如今，隨着香港國安法的正式通過實施，如何正確解讀相關條文至關重
要。有些香港市民心存疑慮，擔心香港依據基本法所享有的自由權利會受
到影響。但在龔俊龍看來，香港國安法針對四類罪行，包括分裂國家罪、
顛覆國家政權罪、恐怖活動罪、勾結外國或境外勢力危害國家安全罪。它
懲治的只是極少數危害國家安全的犯罪分子，當中99.9%的香港市民不會
受到影響，完全無需擔心。
為堅決支持和擁護國安立法，龔俊龍早前也與其他港區人大代表、政協
委員等一起行動起來，發起「撐國安立法，保『一國兩制』，反『港
獨』、反顛覆、反暴恐、反干預，國家安全、社會安定、市民安寧」的聯

合簽名活動。龔俊龍更是冒着大雨，前往新界、九龍、港島各區，巡視多
個「撐國安立法」的代表街站，他期望廣大巿民能互相扶持，將關愛、和
諧、團結及奮鬥的正能量傳遍每個角落，攜手消除「港獨」及「黑暴」，
共同建設美好家園。

堅定不移維護「一國兩制」
過去一年，香港社會面臨了前所未遇的困局，特區政府推動《逃犯條

例》修訂草案，其後所引發的連串示威、暴力衝突、罷工、罷課等，持
續至今仍未完全結束。這些暴力活動和分裂行為，顯然已經觸碰了「一
國兩制」底線，挑戰了國家主權，傷害了香港大多數市民及內地民眾的
家國情感。
龔俊龍強調，在當前國際戰略格局中，更有必要強化維護國家主權、安

全、發展利益意識，堅定「一國兩制」制度自信，強化和落實中央對香港
特區的全面管治權，維護香港長期繁榮穩定。「香港內外反華勢力，掀起
了一場回歸以來最嚴重、最暴力、迄今尚未完全平息的大規模政治動亂，
而從中見到的，是有不少香港人包括大部分的年輕人對基本法及『一國兩
制』缺乏正確的認識。」他指出，「其根本原因，是回歸後基本法教育在
香港特區沒有得到應有的重視。」
基本法的推廣，離不開香港特區政府的帶頭倡導。龍俊龍認為教育是亟

待解決的重點問題，特區政府應該在學校中認真和積極推廣基本法，令基
本法成為國民教育的核心教
學，令年輕人能耳濡目染了解
其核心內容。此外，他也建議
特區政府確保香港的公務人員
對基本法和「一國兩制」有正
確的認識和理解。社會各界要
準備好這是一場長期鬥爭，因
此除適切投放資源外，還需要
方方面面持之以恆，才能追回
香港社會回歸以來「迷失」的
時間。

設抗疫小組 協力獻愛心
除了「港獨」與「黑暴」肆

虐，來勢洶洶的新冠疫情也是

對香港社會的極大考驗。在龔俊龍的領導下，香港廣東社團總會全力以赴服
務社區鄉親市民，期間成立高層防疫工作小組，聯同團體會員向鄉親會員做
了大量的工作，如成立2000萬元防疫抗疫基金、向鄉親會員及社會基層市
民派發超過500萬個口罩、100萬卷衛生卷紙，以及酒精搓手液等防疫物
資，還為團體會員代訂購大米，並捐款支援本地生產口罩等。期望能與市民
同心抗疫，共渡難關。
長期從事慈善事業，龔俊龍時刻不忘回饋社會。30 年來，龔俊龍本着取
諸社會，用諸社會的理念，向社會各界捐資捐款超過 22 億元人民幣。為
回應習近平總書記提出要「深入推進扶貧開發，幫助革命老區困難群眾實
施精準扶貧、精準脫貧」的號召，他的慈善事業也以精準到位為本。今年
6月30日，2020年「廣東扶貧濟困日」，龔俊龍再捐1.01億元，榮獲了
「2020年度廣東扶貧濟困紅棉杯金杯獎」、「廣東扶貧濟困日10周年突出
貢獻獎」兩項殊榮。
另他捐資 3.6 億元人民幣興建陸豐市第二人民醫院，以解決三甲地區的

鄉親看病難及 「因病致貧」 的問題。2011年起，廣東省將6月30日定為
廣東扶貧濟困日，他每年捐款 1 億元人民幣至今；此外，捐款2億元成立
廣東省龔俊龍教育慈善基金會；2015 年全資捐款 2.5 億元建成廣東省甲子
中學，並成立專項教育助學基金，資助成績優異學子。
在回歸祖國23周年之際，香港國安法的生效和實施，昭示着香港社會回
歸平靜的曙光初現。在未來，龔俊龍表示將堅定不移地支持香港國安法，
貫徹落實「一國兩制」方針，堅決維護國家安全，實現香港社會繁榮穩
定。「國家安全底線越清晰，屏障越牢固，香港就越安全、越繁榮。期待
香港國安法的頒布實施，為香港帶來真正切實的長治久安。」

■龔俊龍（右五）與廣總首長們出席廣總舉辦的全國兩會分享會，宣傳香
港國安法。

■龔俊龍（右四）參加「國安港安反獨反奸」活動

■廣東省委常委葉貞琴（左）為龔俊龍
（右）頒發「2020年度廣東扶貧濟困
紅棉杯金杯獎」

加強港深交通銜接 促灣區一體化發展
粵港澳大灣區為香港和廣東帶來重要的戰略機
遇，如何加強城市融合，把握發展機遇，龔俊龍指
出，香港和深圳作為粵港澳大灣區密切相連的兩大
核心城市，迫切需要一體化的綜合樞紐規劃，特別
是加快推進兩地高鐵的銜接與融合，推動香港與粵
港澳大灣區城市群的深度融合。
「我認為要加快大灣區軌道交通建設，將香港納
入大灣區交通網規劃，特別是融入深圳交通網絡，
加強香港與內地間的交流和融合，實現大灣區協同
發展」。龔俊龍表示，深圳近年來雖在不斷織密灣
區鐵路網，打造深圳鐵路客運樞紐，但深圳鐵路樞
紐與香港高鐵線路連接仍存在缺陷，急需作為整體

進行規劃，以滿足日益增長的鐵路需求。
「全港有超過三分之一的人祖籍是福建及潮汕等

地，港人對乘坐高鐵來往東部地區需求甚大。但廣
深港高鐵香港段無法與即將動工的深汕高鐵銜接，
亦無法接入新建的深圳西麗高鐵站及與未來向粵西
方向的深珠高鐵相連接。因此，香港旅客無法從西
九龍站出發，使用新建的深汕高鐵，前往潮汕、福
建或珠海等地區，這給許多港人的出行帶來諸多不
便」。同時，兩地高鐵的運營與管理上存在的差
異，也為港人北上和兩地往來帶來不便。「現在內
地高鐵均無需紙質車票，憑身份證直接進站，而跨
區高鐵車票尚不能憑證直接進站；高鐵退改服務也
有別於內地，即列車發車1小時內，不能改簽退
票；乘客先乘車後邊檢，經常遇到由於證件原因被
退港情況，需花費雙程車票，退返內地」。

有見及此，龔俊龍特提出三點建議幫助深港作為
綜合樞紐進行統一規劃。首先，深圳在規劃深汕高
鐵時，應考慮香港方向的接入問題，「可以研究一
下廣深港高鐵在深圳境內與廈深客運專線建立地下
聯絡線的可能性，或是利用現有和在建的高鐵網
絡，允許香港高鐵途經廣深港高鐵光明站後，接入
贛深高鐵至惠州，再接入在建的往汕尾和汕頭方向
的廣汕高鐵」。其次，為便利粵港澳大灣區經濟互
通往來，他建議，新建設的樞紐站點應與深圳機
場、香港機場無縫對接。「目前深圳沒有接駁香港
機場的鐵路，未來可打造『五主四輔』的鐵路樞紐
布局，形成以深圳北站、西麗站、機場東站、坪山
站、深圳站為主樞紐；福田站、深圳東站、光明城
站、平湖站為輔助樞紐。同時，完善鐵路站點與機
場站點的安檢手續，對持護照的旅客或持香港身份

證的居民，利用『一地兩檢』方式實現通關無障
礙」。此外，高鐵的跨區服務的便捷性、優化性及
利民性也是龔俊龍考慮的重點之一。針對每天乘車
往返香港與內地的乘客，他提議可參考京津城際列
車，可充值購買月票、年票等方式，同時優化購
票、乘車及邊檢流程，進一步提高跨境高鐵運力。
展望灣區發展未來，作為香港廣東社團總會主

席，他表示，香港作為全球金融貿易航運中心，最
大的優勢是「一國兩制」，這是使香港成為全球資
金進出中國的橋頭堡。憑藉地緣相近、人緣相親之
利，以交通連接灣區一體化建設，香港將可加強與
內地，特別是廣東省的交流與合作；并以和諧共融
為理念，廣泛團結凝聚粵籍鄉親，在融入
國家發展大局中努力實現自身的更好
發展。

■龔俊龍（左六）帶領廣總首長走訪大灣區，實地
進行考察參觀。

支持香港國安法通過實施支持香港國安法通過實施
保障保障「「一國兩制一國兩制」」行穩致遠行穩致遠

■■全國政協委員全國政協委員、、恆裕恆裕
控股董事局主席龔俊龍控股董事局主席龔俊龍

6月30日，十三屆全國人大常委會第二十次會議表決通過了《中華人民共和國香港特別行政區維護國家安全法》並

列入基本法附件三。香港特區政府隨後刊憲，於當天晚上11時正式生效實施。對此，全國政協委員龔俊龍表示：「我

堅決支持和擁護香港國安法，緊緊圍繞推動『一國兩制』行穩致遠，強化港區政協委員的政治責任和使命擔當，為香

港融入國家發展大局做出自己的貢獻。」

■龔俊龍與廣總會
董會全體成員合影
留念


